



, la percepción de la corrupción sobrepasó el temor por el conflicto, eso sí, sin dejar a un lado problemáticas como la pobreza,

los actos corruptos siguen moviendo el motor de la desconfianza de los colombianos, es reflejo, para el estudio,

Carlos Mattos, y la secuencia de procesos que aún tienen cabos sueltos como el "Cartel de la Toga", de la "Hemofilia", "Contratación" y la desconfianza por un fiscal anticorrupción,

, "se puede simplemente escribir en Google: "cartel de" y el buscador mostrará las decenas de opciones sobre los carteles de corrupción",

casi 12 millones de votos en una consulta anticorrupción donde destaca que, aunque no alcanzó el umbral, se lograron más votos que el mismo presidente Iván Duque en las recientes elecciones.